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 Conseil municipal : un nouvel espace sportif en projet 
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La zone va faire l’objet d’une réfection complète.  Photo RL 

Lors du dernier conseil municipal, les élus ont validé la rénovation 
complète de la zone de loisir située devant le centre social Louise-Michel, 
dans le cadre de l’opération 5 000 terrains de sport pour 2024 menée par 
l’État. 

Déjà engagée dans l’opération Terre de Jeux 2024 , la ville propose la 
construction d’une aire de basket 3X3, la rénovation du city-stade avec 
pose d’une pelouse synthétique, et une restructuration complète du 
skatepark. Pour cela, un budget de 148 405 euros a été voté. 

Dans le cadre du projet phare du mandat, la rénovation de l’hôtel de 
ville et la requalification de la place, le maire Pierre Tacconi a expliqué que 
la région Grand Est ne subventionne que la requalification de la place à 
hauteur de 210 000 €. Les travaux débuteront avant la fin de cette année. 
L’opposition a bien sûr voté contre, fidèle à son opposition au projet de 
requalification de la place. 

Grâce à la politique d’économie d’énergie engagée par la municipalité, le 
maire propose de vendre ses certificats d’économie d’énergie réalisés 
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suite aux travaux réalisés, il estime ainsi à plus de 55 000 € le montant qui 
sera reversé ainsi à la commune. Eric Balland, élu d’opposition, a rappelé 
que cette somme est reversée par « des sociétés polluantes qui ont ainsi le 
droit de polluer ». 

Une semaine du développement durable aura lieu fin septembre, pour 
cette opération. Une subvention de 800 € est sollicitée auprès du 
Département. 

 


